

Musik für Insider



Ihre Musik bezeichnen die Rebesgrüner als „Musik für Insider“. Sie spielen, was nicht alltäglich ist. „Unsere Musik ist nicht zum Toben und Schunkeln, Country Roads wollen und können wir nicht spielen“, grinst Gitarrist Stefan. Und auch von deutscher Countrymusik grenzen sie sich vehement ab. „Wir haben auch einen eigenen Song, den Red River Blues, den spielen wir immer am Schluss, wenn die Leute heimgehen sollen“, witzelt die Band. Diesen Gefallen tat ihnen ihr Publikum am Samstag in der Kapelle Neuensalz allerdings erst nach einigen Zugaben. FOTO: PASTIEROVIC